

14

juillet : "Plus que jamais faisons vivre les valeurs de la République"

"En ce jour de fête nationale, dans un monde sous tension extrême, nos valeurs doivent tenir notre pays debout : Liberté, Égalité, Fraternité.

Mais aussi la laïcité, la justice sociale et la solidarité.

Je considère que ces principes ne se défendent pas dans les cris ni dans les postures, mais dans l'action au quotidien.

Ces valeurs ne sont pas de simples discours !

Ces valeurs doivent vivre dans les actes, sur le terrain, au plus près des Français pour changer notre quotidien et donner une espérance commune.

Réduire les inégalités, lutter contre la précarité et offrir les mêmes chances à chacun, c'est cela pour moi, faire vivre la République.

À l'échelon national, il est temps de proposer un horizon pour notre démocratie avec calme, avec détermination, toujours aux côtés des habitants, pour être utile, pour améliorer la vie concrète et anticiper les mutations indispensables de notre société.

Dans un moment où certains choisissent la tension permanente, la stigmatisation d'une partie de la population, le populisme ou l'outrance, je crois à une autre voie : celle de la responsabilité, du respect des institutions, du travail de fond.

Pour et avec les Tarnais, je choisirai toujours le dialogue, l'engagement utile et la

construction.

Et pour demain, pour notre République, pour le Tarn, avec les élus départementaux, avec nos moyens, continuons à agir et agissons ensemble pour :

- Défendre les services publics, en particulier l'école, la santé, la sécurité
- Soutenir une écologie de solutions, juste et accessible à tous
- Réaffirmer l'exigence de justice fiscale, pour que chacun contribue selon ses moyens, et que l'impôt redevienne un outil de cohésion
- Revaloriser le travail, l'engagement, le mérite
- Ne pas laisser un centimètre de territoire sans République

En 2025, être fidèle à la République, c'est refuser le chaos et les extrêmes, c'est croire en ses convictions, c'est toujours rassembler et agir avec force dans l'intérêt de tous à l'échelon national et local.

Très belle fête nationale à toutes et à tous !

Vive le Tarn, vive la République, vive la France !"

Christophe Ramond, Président du Conseil Départemental du Tarn

VOS CONTACTS

Conseil départemental du Tarn

Béatrice Grau

Directrice de la communication

05 63 45 64 58

communication@tarn.fr